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信用卡正确提额方式 助你走出信用卡提额的误区！

  

对于信用卡提额我发现好多卡友存在着误区，在信用卡这个圈子里有一句话：“额
度不够数量来凑”意思就是信用卡的额度无法从单张上提升时，就申请不同银行的
卡片从数量上取胜。这种方法对总额度的提升确实会有一些效果，但是这个方法只
是在前期手中持有信用卡银行家数较少时有一些作用，随着你所持有的信用卡银行
家数增多，你会发现新申请的信用卡额度会越来越小，对总额度的提升变得没有什
么实质意义，都是一些额度比较鸡肋的菜卡！

影响额度提升的“额度共享”和“刚性扣减”

为什么会出现额度越来越不给力的情况呢！在我们中国任何一家银行的授信额度都
与你的身份信息绑定在一起的，大家都知道在同一家银行的额度是共享的，任何一
家银行给予同一用户的授信额度如果申请的信用卡前后授信额度不一，与总额度最
高的一张信用卡为准其它信用卡可以申请额度持平，既然同一家银行的信用卡的额
度无法数量提升，那么申请多家银行的信用卡以求得总额度的提升成了现在提额的
标配，但是申请过多家银行以后额度就会越来越低，这是因为央行有个“刚性扣减
”的规定，对于央行的这个“刚性扣减”的规定建行、招行和农行执行的力度最大
，在建行如果你已经持有四家以上银行的信用卡几乎很难申请到大额卡，农行一般
是八家以上，招行符合提额标准却无发提额都是因为这个“刚性扣减”。

什么是额度的“刚性扣减”

所谓“刚性扣减”这是央行为了防止“过度授信”综合一个持卡人的多方条件，对
于每个信用卡申请者都会有一个总额评估，规定银行在给信用卡持卡人授信额度时
，必须扣除他在其他银行已经获得的额度。例如：判断其可获得授信额度10万元，
但其已经在其他银行获得了9.8万元的授信额度，则只能批准0.2万元额度。

怎么破除“刚性扣减”魔咒

在以后这个“刚性扣减”规定将会被各家银行执行的越来越严，如果说额度共享破
灭了我在同一家银行想通过提高办卡数量来提高授信额度的想法，那么刚性扣减便
拦截了我在不同银行通过提高办卡数量来提高授信总额度的道路。想要提高额度唯
一能走的只有精品路线，个人的总授信并不是一成不变的，随着个人的资质条件的
改变，在央行的总授信也会定期评估，一个持有10家银行信用卡总额度为10万的人
和一个持有一两家银行信用卡总额度为10万的人，在银行眼里两个人的资质是不一
样的，相信银行更愿意给持有一两家银行信用卡总额度为10万的人更高的授信，所
以持有多家银行信用卡并不是解决提高总额度的有效办法，注销掉那些对于提升额
度没有任何作用的菜卡，重点培养提额空间较大信用卡才是最根本的方法！
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培养提额空间较大的信用卡几点注意！

注销掉那些额度低的卡片重点养卡2-4张，注销掉那些额度低的卡片以后的2-3个月
就可以申请提高现有这几张卡的额度，顺序是先提额度在提升等级。当然这两三个
月时间耐心养卡多刷卡和规范用卡是必不可少的，也可以偶尔一次刷爆卡让银行认
为你的额度不够用，切记不要频繁刷爆那样会让银行感觉你资金管理能力不足。每
个月消费额度在信用额度的60%-80%之间就可以，当然你的还款能力和刷卡需求
同样重要，还款不要拖拖拉拉要一次性还清，银行给持卡人提额前最先考虑的你是
否有能力偿还更大的金额，所以要给银行留下资金状况良好的印象，当然更不能逾
期，偶尔出现时间较短的逾期虽然不会影响信用卡的使用，但是你之前为提额做出
的努力都会付诸东流。
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